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Onorevole Ministro, 

con sempre maggior frequenza veniamo sollecitati dai nostri iscritti in merito al concorso di idee per la realizzazione 
di 51 scuole innovative, promosso lo scorso anno dal MIUR, rispetto al quale, dopo le diverse proroghe effettuate 
prima in fase di consegna degli elaborati e poi all’avvio dei lavori della giuria, ancora nulla è stato comunicato. 

Con questa nostra lettera non vorremmo ripetere quanto già più volte esposto da vari e autorevoli esponenti della 
nostra professione in merito alla vicenda, che sappiamo essere a Lei particolarmente cara. 

Vorremmo sinteticamente sottolineare alcuni aspetti: vi sono innanzitutto 51 amministrazioni locali che hanno 
necessità di realizzare nuovi interventi di edilizia scolastica per la propria comunità, che non sono in questa fase in 
grado di programmare le proprie attività. Vi sono poi più di 1.200 gruppi di professionisti che hanno partecipato con 
fiducia ed entusiasmo al concorso bandito con grande coraggio dal Suo ministero, dando un segnale di reale 
rinnovamento. 

Vi è infine uno strumento – il concorso di progettazione – che si è dimostrato, in moltissimi casi, particolarmente 
efficace nell’identificare e far quindi realizzare interventi di grande qualità, con un processo virtuoso e meritocratico 
che ha fatto emergere importanti e quasi sempre giovani talenti. 

Per queste ragioni riteniamo che non sia più procrastinabile un riscontro con il quale il MIUR si impegni ed esponga 
con chiarezza il programma delle attività da qui alla proclamazione degli esiti del bando, anche  affinché non si 
 indebolisca ulteriormente la fiducia sia verso il Ministero stesso, sia verso lo strumento concorso, che riteniamo 
particolarmente valido. 

Il programma potrebbe infine esporre le modalità di svolgimento dei lavori della giuria, compito particolarmente  
complesso e  importante, che deve essere dotato di adeguate risorse per valorizzare e promuovere l’enorme sforzo 
progettuale messo in campo dai gruppi di professionisti. 

Certi di una Sua tempestiva risposta, Le inviamo i nostri più cordiali saluti. 

 

  il Presidente 
  Arch. Pietro Triolo 

  
  


